

## Política migratoria

¿Cuál será el afán de preferir EE.UU., cada vez que se viaja fuera del país de vacaciones, estudios o trabajo, considerando el panorama migratorio? ¿Por qué no elegir España, Italia, Países Bajos, etc.? Por ejemplo, en España, los chilenos y chilenas siempre hemos sido bienvenidos y tratados como iguales. Aunque algunos delincuentes manchan la honra de inocentes.

Lamentablemente, por unos pocos chilenos que delinquen, que han invadido algunos estados americanos saqueando casas de lujo, los estadounidenses, también por razones políticas de ese país, reorganizaron sus políticas migratorias.

Grupos de connacionales fueron deportados de un día para otro a nuestro país. No todos(as) eran malos, muchísimos estaban turisteando, estudiando, trabajando y otros

vivían tranquilamente sin documentación. Y la guinda de la torta, fue la detención ilegal de una chilena que paseaba con su hijita.

*Luis Omar Sepúlveda Navarro*